

día 28 de junio último, ha resuelto designar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Estructura e Instituciones Económicas españolas en relación con las extranjeras», compuesto por los señores que a continuación se indican:

Presidente: Don José Castañeda Chornet.
Vocales: Don José Luis Sampedro Sáez y don Juan Velarde Fuertes.
Don Juan Velarde Fuertes

Suplentes:

Presidente: Don Enrique Fuentes Quintana.
Vocales: Don Humberto Villar Sarraillet y don Angel Rojo Duque

Madrid, 10 de julio de 1967.—Por el Vicerrector, Francisco Hernández Tejero.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia Primitiva del Hombre (Etnología)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid.

Transcurrido el plazo de interposición de reclamaciones contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos (publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 13 de junio último) al concurso-oposición de una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, adscrita a «Historia Primitiva del Hombre (Etnología)».

Este Rectorado, teniendo en cuenta las reclamaciones formuladas, ha dispuesto:

Declarar definitivamente admitidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 6 de marzo de 1967 para la provisión de la plaza de Profesor adjunto anteriormente mencionada a los señores siguientes:

Don Juan Pedro Garrido Roiz.
Don José Manuel Gómez-Tabanera García.

Madrid, 11 de julio de 1967.—El Secretario general, Isidoro Martín.—Visto bueno: Por el Vicerrector, Francisco Hernández-Tejero.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Farmacología y Terapéutica general» de la Facultad de Medicina de Cádiz (Universidad de Sevilla).

Con esta fecha el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Profesor adjunto de «Farmacología y Terapéutica general», vacante en la Facultad de Medicina de Cádiz de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 22 de diciembre del pasado año («Boletín Oficial del Estado» del día 10 de enero de 1967), elevada por el Decanato de la Facultad de referencia:

Presidente: Don Gabriel Sánchez de la Cuesta.
Vocal: Don José María Corral Saleta.
Secretario: Don José Antonio Salvá Miquel.

Sevilla, 5 de julio de 1967.—El Secretario general, M. Pérez. Visto bueno: El Rector, José A. Calderón.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Teoría Económica de la Contabilidad» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Bilbao (Universidad de Valladolid).

Finalizado el plazo de admisión de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Teoría Económica de la Contabilidad», vacante en la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Bilbao (Universidad de Valladolid), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Enrique Sans Caballero.

Valladolid, 8 de julio de 1967.—El Secretario general, Alejandro Herrero y Rubio.—Visto bueno: El Rector, Luis Suárez.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Histología y Anatomía Patológica» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Madrid, convocadas por Orden de 26 de septiembre de 1966, por la que se cita a los señores opositores para el acto de presentación.

Se cita a los señores opositores a la cátedra de «Histología y Anatomía Patológica» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Madrid, convocadas por Orden ministerial de 26 de septiembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de octubre), para hacer su presentación ante este Tribunal el día veintinueve de septiembre próximo, a las trece horas, en la Sala de Grados de la Facultad de Medicina (Ciudad Universitaria) con el fin de hacer entrega de los trabajos científicos y de investigación y la Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la asignatura y darles a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 14 de julio de 1967.—El Presidente, Alfredo Carrato.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia General del Arte» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, anunciado por Orden de 11 de enero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 23), por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia General del Arte» (Departamento de Historia del Arte) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, y que ha sido especialmente asignada a las enseñanzas de estudios comunes que se organicen por dicha Facultad en la ciudad de Palma de Mallorca, anunciado por Orden de 11 de enero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 23), para el día 20 de septiembre próximo, a las seis de la tarde, en el Consejo de Investigaciones Científicas, Duque de Medinaceli, 4.

En dicho acto harán entrega de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, métodos, fuentes y programa de las disciplinas que comprenda la plaza, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

A continuación, el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 3 de agosto de 1967.—El Presidente, Diego Angulo

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra del grupo XI, «Construcción, Construcciones Especiales y Agrícolas» de las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Agrónomos de Madrid y Valencia por la que se señala lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo XI, «Construcción, Construcciones Especiales y Agrícolas», vacante en las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Agrónomos de Madrid y Valencia, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 5 de septiembre, a las once horas, en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y la Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programa de las disciplinas que comprende la cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores, según determina el artículo 12 del vigente Reglamento de 29 de octubre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de noviembre).

Madrid, 4 de agosto de 1967.—El Presidente, Roberto Terradas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo por la que se transcribe la relación de admitidos y excluidos al concurso de méritos convocado para proveer la plaza de Viceinterventor de Fondos de esta Corporación.

A los efectos previstos en el Reglamento de Concursos y Oposiciones de 10 de mayo de 1957 y bases de la convocatoria, se hace pública la relación de admitidos y excluidos al concurso de méritos convocado para proveer la plaza de Viceinterventor de Fondos de esta excelentísima Diputación.